

No. 5 大多喜中学校プールの件について（平成 30 年 5 月受付）

<p>内容 (原文)</p>	<p>この度は突然のお手紙をお出しして申し訳ございません。用件は中学校のプールの件です。(蛙)</p> <p>プールの授業で使用しなくなり十年位が経つでしょうか。</p> <p>とにかく蛙や虫が増え、初春頃から蛙は鳴き始め耳鳴りのような鳴き方です。とてもうるさく又、牛蛙の鳴き声は特別に耳につきます。暑い時期もうるさいので窓を閉め切っけていても安眠できません。授業で使用しなくなり他に用途がないようでしたら水を抜いて蛙の処分や掃除を早急をお願いしたいと思います。</p> <p>又、定期的にお掃除をして預けませんでしょうか。</p>
<p>回答</p>	<p>ご指摘のとおり現在はプールとしての使用はありませんが、消防用設備（消火栓及び防火水槽）が近くに設置されていないことから、消防用防火水槽として位置付け、貯水をしております。</p> <p>このようなことから、有事の備えとして水位は現状どおりとし、プール内の生態系につきましても改善していきたいと考えております。</p> <p>今後、消防用設備の設置、プールの解体等を計画しておりますのでご理解を賜りますようお願いいたします。</p>